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HYSTERIA 

2011. MAGGIE GYLLENHAAL, HUGO DANCY, JONATHAN PRYCE 

Desde mi perspectiva esta película está relacionada con las enfermedades mentales ya que la salud 

mental es igual de importante que nuestra salud física. Para ello debemos tener en cuenta que 

nosotros como personas al estar en un estado de bienestar somos capaces de rendir al máximo 

nuestra capacidad, hablando en todos los ámbitos  de nuestra vida. 

Considero que esta enfermedad de la que hace hincapié  la película puede tenerla cualquier mujer 

sin importar su condición, la histeria como es un trastorno de conversión lo que trataba el médico 

de la película era encontrar una cura para lo que aquejaba a las mujeres, entonces invento un 

aparato, más bien un vibrador eléctrico. 

La película de igual manera hace énfasis en los temas de la primera unidad, más bien, engloba a lo 

que es la materia de psiquiatría, porque lo que se busca es llegar a un mismo fin, es decir, conocer 

y encontrar una cura para las enfermedades. 

En la historia de las enfermedades mentales la histeria es uno de los diagnósticos más antiguos, 

que se presenta en las mujeres, más que nada mi interés por esta enfermedad de la histeria está 

destinada a dar cuenta de errores y de dudas que también se han presentado en mi vida, por 

experiencias que me han contado. 

Lo que el discurso de la histeria expresa  en la película y que por lo regular no se suele escuchar es 

muy importante que nosotros como médicos sepamos y conozcamos acerca de ella para que así 

orientemos a nuestros pacientes.  

En si debemos tener en cuenta que esta enfermedad de histeria se curaba solo con orgasmo, ósea, 

que se tenían que hacer masajes en los genitales de las mujeres y yo considero que en parte si fue 

como un tipo tratamiento pero después solo lo tomaron como placer sexual aunque debemos tener 

en cuenta que no hay medidas preventivas que garanticen la no aparición de esta enfermedad. 

Considerando lo anterior uno está sometido en varias circunstancias al presentar histeria, esto se 

refiere a un propio camino, como a la crítica que se puede hacer de ciertas terapias. Este camino 

busca rescatar lo que enseña la histeria y que debe ser ubicado en un primer plano por así decirle, 

colocar en primer lugar la escucha y no la enseñanza, esos caminos son extremadamente opuestos 

y hay que darles a nuestros pacientes un mejor tratamiento. 


